



◀ 一日一日の勉強や、今できることを大切にしよう。 ▶

夏休みも終わりましたが、コロナ禍で、生徒たちもいろいろな面で、不安が膨らんでいたり、やる気が起こらなかったり、心配なこともあるかと思えます。毎日報道される、新型コロナウイルス感染関係の情報、医療現場や自宅療養の方の命にかかわるひっ迫・緊迫した様子、異常気象による水害、アフガニスタン情勢など、大変な事態が起こっていることが日々伝わってきます。しかし、そんななか必死で頑張られている人々の様子や、命の危険にさらされている方・そのご家族の様子等を見ていると、自粛や制限のなか、感染対策・自己防衛をしっかり行い、一日一日大切に、今できることを積み上げていかなければならないと感じます。

学校では、生徒一人一人が『どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか』、『理解していること、できることをどう使うか』を考える場をつくり、学びを進めていきたいと考えています。中学生は、進路に向けてという面を考えなければなりません、あまり受験や成績・進路に、追い込まれた気持ちにならずに、有意義に一日一日を過ごしてもらえればと思います。学校での友達との関わりの中で、勉強や、スポーツ、芸術を楽しんで学んでもらいたいと考えています。

◀ 男子バスケットボール部・柔道部・陸上部・相撲、県大会出場、おめでとうございます。 ▶

7月17日(土)・18日(日)に太宰府中で行われた、筑前地区中学校バスケットボール大会で、男子バスケットボール部が、各区から選出された16チーム(筑紫7、糟屋4、宗像3、糸島2チーム)でのトーナメントを勝ち上がり、みごとに優勝しました。決勝は、宗像地区で敗れた城山中学校との再対戦となり、宗像地区の大会はケガで出場できなかった井福さんも、100%のコンディションではなかったようですが、試合に出ることが出来て、74対68で勝利していました。競った試合では、特にキャプテンの米倉さんがリーダーシップを発揮し、チームをよくまとめていました。米倉さん、網田さん、篠崎さん、梅本さん、井福さん、というそれぞれタイプが違うチームの柱5名が活躍する姿は、圧巻で、「すごい」「うまい」「はやい」「さすが」「すばらしい」という表現がふさわしく、そこに交代で出場する、森さん、川崎さん、中野さん、そして2年生も負けずに活躍していて、仲間を大切にしている様子や、チームワークの良さもみられ、感動的な場面も多かったと思います。そして、筑前地区の代表(1位)として、7月27日(火)に北九州総合体育館で行われた県大会に出場し、2回戦の準々決勝で惜しくも敗れましたが、県大会ベスト8という立派な結果を残しました。

7月17日(土)に福岡武道館で行われた筑前地区中学校柔道大会にて、柔道部の岩下夏蓮さんが女子個人戦で勝ち抜き、48Kg級で準優勝しました。岩下さんは、女子団体戦で体重が重い階級の相手に対して、必死に攻め続け、女子団体戦を戦って体力など消耗したあとの個人戦で、よく頑張ったと思います。そして、筑前地区代表(2位)で、県大会に出場し、ベスト8という立派な成績を残しました。

7月22日(木)に小郡陸上競技場で行われた筑前地区中学校陸上競技大会で、花田桜子さんが1500m第2位、800m第3位、末廣葵子さんが800m第4位で、筑前地区代表で県大会に出場しました。県大会では、1500m9位(花田さん)、800m10位(花田さん)、800m11位(末廣さん)という結果でした。



【写真：筑前地区大会決勝、津屋崎中学校 対 城山中学校】



【男子バスケットボール部：筑前地区大会 優勝 (太宰府中体育館)】



【柔道女子 岩下さん：筑前地区大会】 【陸上部県大会 末廣さん】 【陸上部県大会 花田さん】
筑前地区中学校相撲大会では、団体戦で津屋崎中学校は準優勝し、1年の部で石川健介さんが優勝、共通の部で鬼木海人さんが優勝し、県大会に出場しています。【↓写真左から：石川さん、鬼木さん、筑前地区大会】



◀ 緊急事態宣言下のため、感染対策を行い、予定を変更し、2学期をスタートしています。 ▶

新型コロナウイルス感染防止のため、学校では必ずマスクをつけての、学校生活・教育活動を行っております。部活動等は、宗像地区の取り決めで、9月12日(日)まで中止となります。感染対策として、発熱がある場合や、せきが出る、のどが痛い等の風症状がある場合は、登校させないようにお願いします。新型コロナウイルスに同居のご家族が感染したり(陽性であったり、PCR検査を受けて結果待ちの場合等)感染が疑われる場合は、登校させないようにして下さい。いつから登校が可能か等は、後日、保健所からの指示に従ってください。不明なことは、学校にお問い合わせください。毎朝、家で体温を測ってから、登校させるようにお願いします。廊下等に消毒場所を設置し、生徒は教室に入る前に、必ず手の消毒を行うようにしています。換気に関しては、毎朝、教室・廊下の窓は全開にしており、10分休みは、各クラスで、教室・廊下の窓を全開にするようにしております。授業中、エアコンをつける際は、ドアや窓も空けるようにして、一密にもならないように注意しております。また、教室やトイレ、給食の前後等の消毒等もこれまで以上に行っております。

【これからの予定】

8月30日(月) 夏休み課題テスト 9月17日(金) 体育祭 9月22日(水)・24(金) 2学期 中間考査